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交通ルールを守りましょう
　　秋の交通安全運動が行われる

交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守
と正しい交通マナーの実践を習慣づけるとともに、

交通事故防止の徹底を図ることを目的とした秋の交通安全
運動が行われ、９月24日㈫から各小学校・中学校付近の交
差点で関係者が通学する児童や生徒を見送りました。
　秋から冬になっていき、日没時間が早まっています。ド
ライバーの皆さんは、ライトの早めの点灯にご協力くださ
い。自転車利用者や歩行者の皆さんは、夜間外出をする際
はライトの点灯や明るい服装、反射材の使用をお願いしま
す。

健康増進に関する連携協定を締結している明治安田
生命保険相互会社青森支社より、寄附金及び電話

音声を聞き取りやすい音質に変換する「サウンドアーチ」
1台を寄贈いただき、10月１日㈫に贈呈式が行われました。
サウンドアーチは福祉課に設置し、聞こえに悩む方との
スムーズなコミュニケーションに役立てます。

自衛隊東北方面総監感謝状贈呈式が10月７日㈪に町長室で行
われ、当町が長年にわたり自衛官募集事務に協力したこと

から、感謝状が町長に贈呈されました。
　この感謝状は、広報紙への自衛官募集の記事の掲載や過去３年
間自衛隊への入隊者が継続して入隊していることから贈呈されま
した。

ついに植樹！
あすなろ自遊モリ森体験

地域と一体となって
明治安田生命保険相互会社から寄附金贈呈

長年の自衛官募集事務への協力
当町に自衛隊東北方面総監感謝状

今年度３回目となる津軽森林管理署金木支署と中里
中学校で実施する「あすなろ自遊モリ森・空中取

り木苗植樹体験」が９月26日㈭に実施され、中里中１年
生の生徒が参加しました。６月に自分たちで作製した、
『空中取り木苗』というヒバの特性を生かした苗を植樹
しました。
※空中取り木苗とは、ヒバの枝が雪などの重みにより地
面についた時、枝の一部から根が出て、その枝が新しい
個体の幹として育つ性質を利用した苗。
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地域経済の発展を目指すNAKADOMARI
ビジネスプランコンテスト2024開催

少子高齢化・過疎化の進展における地域課題
の解決に資するビジネスプランや新たなロ

ーカルビジネスの創出に向けた取組みなどを支援
することによって、次代を担う人材の起業・創業
などの新たなチャレンジを促進し、地域経済の発
展に寄与することを目的とした〈NAKADOMARI
ビジネスプランコンテスト2024〉が10月５日㈯に
パルナスホールで開催されました。
　最終審査に残った３組がそれぞれのプランを発
表し、そのプランをもとに町長をはじめとした審
査員が審査しました。今年は最優秀賞に唐田惟芙紀さん、優秀賞に株式会社ジャパンライスフード青森、
奨励賞に福地真也さんが選ばれました。

深郷田地区のハウスでシャインマスカットの収穫体験
が10月12日㈯に開催されました。

　この事業は、深郷田町内会が、農業用として使用しなく
なったハウスを活用し、地域の世代間交流事業及び農業継
承事業として令和４年度から実施しているものです。
　令和４年に苗木を植え、町内会役員が交代で水の管理や
剪定作業などを実施してきました。昨年は３房ほどしか実
が付きませんでしたが、今年は160を超える房が実ったた
め地区の子ども達を対象とした収穫体験を開催することと
なりました。
　収穫体験には地区の小中学生10人ほどが参加し、町内会の方から収穫の仕方を教わりながらハウス内を
見て回り、大きくたくさん実がなっているマスカットを見つけると一緒に丁寧に収穫していました。参加
した子ども達は、「初めての体験でとても楽しかった」と喜んでいました。
　収穫されたシャインマスカットは、地域の見守りも兼ねて高齢者単身世帯へ配布したほか、同地区集会
所において地区住民へ低価格で販売されました。
　地区では、今後も交流イベントとして継続していくほか、将来的には事業化を目指していく予定です。

ジュニアオリンピックでの活躍を誓う
中里中陸上部の坂田多優さんが表敬訪問

兼任集落支援員事業
深郷田地区「シャインマスカット 収穫体験」

中里中陸上部の坂田多優さんが10月８日㈫に町長のも
とを訪れ、三重県で行われるJOCジュニアオリンピ

ックカップ第55回U16陸上競技大会への出場を報告しまし
た。
　坂田さんは「自分の力を出し切って悔いが残らない大会
にしたい」と意気込みを語りました。
　町長は「悔いが無い結果になるよう全力でがんばってほ
しい」とエールをおくりました。


